A declarar por homicidio de Tucapel Jiménez

Leigh: "Si la justicia me llama, encantado voy"

Quien fuera destituido de su cargo de comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile en 1978 reconoció. nuevamente, haber sido "muy amigo" del asesinado dirigente de la ANEF.

Diecisiete años están por cumplirse desde que Tucapel Jiménez, líder de la Asociación Nacional de Fiscales Empleados (ANEF), fuera encontrado muerto en su taxi. cerca de Lampa. Aunque el caso se encuentra cerrado y no hav ningún detenido por el delito, siguen aflorando informaciones que aclaran las circunstancias por las cuales se habría dado muerte al sindicalista. El general (R) Gustavo Leigh, ex comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile, FACH, quien fuera destituido de la Junta de Gobierno en 1978, ha asegurado en una entrevista reciente con La Tercera que temía por la vida de Jiménez. La revista Qué Pasa, además, consignó la interpretación del abogado y asesor de Leigh, Jorge Ovalle, quien contó que en conjunto con Jiménez v otros sindicalistas como Hernol Flores, el general preparó un paro nacional para derrocar a Pinochet y restablecer luego la democracia asumiendo el cargo de presidente provisional.

Aver, en el marco de la celebración de los 86 años de la fundación de la Escuela-de Aviación Capitán Avalos -ceremonia a la que Leigh suele asistir y en la que se encuentra con numerosos compañeros de promoción- se le vio acompañado de su mujer, más animado y conversador que de costumbre.

Apovado en un fino bastón negro de cuero entreteiido, el ex uniformado reiteró su amistad con el asesinado dirigente de la ANEF v dijo que si se

requiere su presencia ante el magistrado Sergio Valenzuela Patiño (que investiga la causa desde el 1 de marzo de 1982 sin llegar a ningún resultado consistente y luego de haber cerrado en tres oportunidades el proceso) colocará todo lo que esté de su parte para aclarar los hechos. "Si la justicia me llama, encantado voy, no tengo ningún problema. Estoy a disposición por quien fue un gran amigo mío", dijo refiriéndose a Jiménez.

"OBISPO ROJO"

El ex uniformado fue también consultado acerca de las afirmaciones del obispo de Linares, Carlos Camus. El religioso aseguro esta semana a La Nación que por culpa de Leigh no habría sido posible llevar a cabo un "proceso de pacificación" en los años '70, consistente en proponer a los altos dirigentes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) -detenidos



Acompañado por un ex miembro de la FACH, su mujer y tres guardaespaldas, el general Leigh acudió ayer -en calidad de invitado de honor- a una ceremonia en la Escuela de Aviación Capitán Avalos.

durante los primeros meses del régimen militar en la Academia de Guerra de la FACH- un pacto de rendición a cambio de liberarlos v proteger sus vidas. Según el obispo, además. Leigh se habría jactado frente al general. Pinochet de haber conseguido la rendición del MIR, por lo que los principales dirigentes del movimiento habían abortado las negociaciones.

Lo dicho por el obispo fue contrastado por ex miembros del MIR, quienes informaron a La Tercera que fue el principal líder del movimiento, Miguel Enríquez, quien desahució el acuerdo con la Fuerza Aérea.

"Lo que diga el señor Camus -dijo ayer el general- me tiene muy poco preocupado, porque siempre ha embestido contra de las Fuerzas Armadas. Por algo lo llaman el obispo rojo", concluvó molesto.

· Carolina James E.